

Con la vuestra contestada a medias y a mano, seguimos en esta agradable tarde festiva, tras un almuerzo con Enrique Vicente -un gran tipo- y su novietta Charo en un 1 delicioso restaurante frente a la dehesa de la Casa de Campo. Anoche, como todos los sábados, nos reunimos con el "Grupo TRIBE", un conjunto de 12 personas jóvenes más un reducido puñado de oyentes y seguidores, que elaboran unos audiovisuales sobre temas esotéricos y espirituales. Gente muy interesante, profundamente en la clásica línea K.A.R. (Astral-Karma-Reencarnación), mantenemos unas conversaciones formidables, y allí harías falta vosotros, para disfrutar, y con el fin de introducirlos en el Urantia, del que no habían oído ni hablar. Por cierto, y ya que tenéis un ejemplar, podríais mandarme el "Book" por la Agencia Cualladó (calle Gamazo), sin ninguna prisa, esperando a que alguien de Arga vaya por otra cosa al centro, etc.?. Gracias. Se va a caer, cuando aparezca un fin de semana con nuestras 1.097 a cuestas, este fastuoso y fulgurante "video" de la marabunta espiritual tras el Telón, un vibrante alternador de energía divinizadora, la más sobrecogedora tarjeta postal con vistas del cosmos que en el mundo ha sido. Nunca nos acostumbraremos, embotar nuestra capacidad de asombro ante la "Cosmogonía" es un imposible. Si lo pensáis bien no es para menos: estos hijoputas morontiales se comprometieron en la hexágona machada de arrojar sus maravillosas piltrafas a las fieras del planeta-problema para digna del "Principio de la Vulgaridad" del compañero Michel. ¿Por qué se han tomado tan gigantesca molestia? Y abriendo camino por arterias del tráfico espiritual desconcertadamente ajenas al K.A.R.. Por ahora suspenderemos felicitarlos por su éxito, pues tras 27 años el "Libro Blanco" de la verdad sólo es conocido por el 0,002 % de la población del orbe, toda una hazaña al revés, el milagro increíble de que no haya trascendido a las masas, el test más definitivo y desolador del estado de los asuntos terrestres. A estas alturas un exiguo puñado de locos por las cosas del Padre se enfrenta en solitario al brillantísimo y arrebatador panorama recogido con mano maestra en el mentado informe sobre la Estructura, redactado bajo la supervisión de un ejecutivo del montón, un tal don Jesús Michael Sananda, el segundo apellido le viene de sus otros seguidores, las hordas del K.A.R., un merecido Jefe de 5A-B en el Organigrama, como si dijéramos el insignificante alcalde de Sevilla en la jerarquía política mundial. Y hay que ver lo que ha sacado de la fragua este simple contra maestro del Taller, nada menos que lo que ya sabéis, el inimaginablemente vasto y grandioso retrato-robot de lo que suponemos no es más que uno de los muchos cuartos traseros del acojonante Tinglado universal. Cuando lo vea le echaré una bronca por no haber respondido a Poncio Pilato cuando le planté el Problema Nº 1 "¿Y qué es la verdad?", y luego me lo agarraré por la solapa energética hasta que me confiese por qué ha escamoteado del "Urantia" la triada ténica del K.A.R. dejándonos con la boca abierta y rascándonos perpetuamente la cabeza. Un carrito que tan bien nos cae por lo que soltaba por la boca, las irrepetibles jilipoyeces que tienen que ver con el Absoluto, servidas en un muy pensado guiso parabólico para maximizar su eficiencia semántica.

Para referirse a nuestro admirado amigo, el héroe de los Sinópticos, el aventurero espiritual que por salir en los periódicos eligió la extravagancia tan publicitaria de perdonar a sus asesinos en la colina del Calvario, el tipo que amaba a sus torturadores igual que a las mujeres bonitas, pues como decíamos este raro ejemplar digno de cualesquier circo cósmico, capaz de entretener con suables chascarrillos a los que lo crucificaban, se pasó 1/4 de su vida recorriendo la geografía mediterránea con el fin expreso de hablar con la gente ordinaria, como queda relatado, con maneras tan inolvidables, en las 800 páginas que cierran "El Libro de Urantia". Vale la pena que por una vez nos detengamos en tan llamativa obsesión social del Nazareno, el sudoroso carpintero que con su talante de nómada profesional recorría incansablemente las tierras euroasiáticas después iluminadas con su doctrina, y cuya actividad principal, el eje de su extraña vida, se reducía a encararse con los hombres y mujeres más comunes con un "¿qué pasa, Pepe?" de lo más revelador. ¿Por qué se detiene a conversar con los desgraciados y miserables de la época? ¿qué pretendía con tirarles de la lengua y verlos respirar? ¿qué paradójica enseñanza extraña de los elementos más ignorantes de la sociedad palestina? Tal vez -como él mismo dijo- no se alimentaba sólo de pan, sino de las actitudes de sus semejantes, es decir, de las siempre fascinantes maneras como los seres humanos reaccionamos ante las experiencias y situaciones de la vida. Y como cada persona responde de manera única a los problemas cotidianos, pues efectivamente en el arroyo tenemos la mejor universidad, con millones de profesores que nos pueden ilustrar sobre la condición humana, o lo que es lo mismo, ayudarnos a desentrañar el precepto socrático de "Conócete a ti mismo". Y de paso, y como por una insoslayable y utilísima vía tangencial, cuando los árboles ya nos dejan ver nuestro bosque interior, empezamos a contemplar los mecanismos universales que se nos ocultaban en el pretérito. Quiero decir que el portero, el del kiosko de prensa, el que nos sirve el café y el cuñado de nuestra prima Maite son, literalmente, capaces de enseñarnos los más prodigiosos secretos de la Creación, con tal de que en primer lugar nos revistamos de la necesaria humildad, que abandonemos definitivamente a los lobos y nos pasemos a los más suables corderos, y luego que a fuer de hacer camino social al andar aprendamos con un sobreesfuerzo de años a desentrañar el terroríficamente remunerador ovillo de la verdad, por la vía de las ocurrencias, opiniones y "prontos" de los seres humanos. Porque cada uno de nuestros hermanos nos revelará aspectos de la realidad fabulosamente originales, modos de ver la vida insustituibles, boyas en el océano cósmico iluminadas por el voluntarismo individual, con el fuel exultante del libre arbitrio. Y con otra condición: que en los "tete a tete" renunciemos de una vez por todas al criticismo, que tomemos a la compañía tal cual es, que nos desprendamos de los aparejos y atalajes de los jueces que nunca fuimos, hasta aceptar a nuestros interlocutores sin golpearlos con improcedentes juicios de valor, como quien contempla una ecuación algebraica, sólo que espolvoreándola con la más salada ^{TODAS} de las sales, la del amor. En otras palabras, que cultivemos la ciencia divina de la empatía, que no es más que tirar provisionalmente nuestro pellejo a la papelera y maternos de rondón en el del prójimo. En ese sagrado momento hemos traspasado las aduanas que de verdad interesadas acabamos de conquistar la comprensión, y por el impar automatismo de las cosas celestes empezamos a saborear el perdón. Con lo que por cierto no descubrimos la pólvora, pues ya la recibimos con todo su poderío explosivo del de marras, el protagonista de los fantásticos "comics" urantianos, un aserrador de Nazaret que averiguó que era coronel del ejército arcangélico en comisión de servicio mediante tranquilas charlas de café con los contertulios de los caminos de Galilea. Lo que no está mal, Patri, como aviso a cegigantes. Un "The End" muy a lo Hollywood con sus doradas

16 Noviembre 1989



Querido Robert:

"The Urantia Book", en el que te interesas, trata de lo que hay, de ti y de mí, de los soldados rasos, oficiales y coroneles de otros rediles, de lo que tenemos que hacer, y de otros muchos asuntos colaterales. Adentrarse en sus 2.097 páginas sin una sola errata de imprenta constituye una vasta e impar aventura. Su texto es profundo, denso y complejo, en recorrerlo se tardan ocho meses, y no hay más remedio que aproximarse a él con una parsimoniosa concentración. Su idioma no es anglosajón, sino un extraño inglés latinizado, intemporal, anticorrosivo, que perdurará en el tiempo sin herrumbres semánticas. No es operativo explicar Urantia; lo siento, pero hay que leerlo, y hay que ser aguerrido para resistir esta experiencia. Se dice que su tremendo contenido fue infiltrado hacia los años treinta en el cerebro de un medium de Chicago, del que no conocemos ni su nombre, por un grupo de entes foráneos. Su estilo, terminología y temáticas son extraordinariamente originales, y no se parecen a los de otros muchos textos revelados en el siglo XX. Estos últimos se refieren en gran medida a las experiencias post-mortem en el plano astral, a la ley del karma y a la reencarnación. "El Libro de Urantia" parece negar estos conceptos, y su cosmovisión es diferente, única en la historia de la literatura espiritualista. No tengo medios de saber si sus brillantes descripciones del universo, Dios y las leyes naturales son verdaderas, pero me quitan el aliento. En mi opinión personal TUB es una de las piezas literarias más interesantes producidas nunca en este planeta. Es una obra maestra, de la que afloran también problemas filosóficos, dudas e incógnitas. No recomiendo a nadie que lea "El Libro de Urantia", como tampoco que salve su alma o emigre a América. Hacer del Libro un compañero vital es una opción personalísima, probablemente una elección dictada por la posición evolutiva del individuo, por lo tanto es inútil prestarlo o hablar de él, sólo arrostrará su lectura aquél al que sus discursos le vengán a la medida. Yo agradezco al Sistema los dos kilogramos de lectura del TUB. Estoy seguro de que han cambiado, y para mejor, mis piezas, tornillos y fluidos anímicos. Suspendo elaborar un juicio monolítico sobre el Libro, por aquello de "reflexionar sobre todo, pero no creer en nada". A Ignacio le ha servido, ha ahondado su pozo, y le ha proporcionado un intenso y esplendente caudal de agua. ¿Qué más se puede pedir del papel impreso?

En lo que se refiere a los mensajes telepáticos que me dices estás recibiendo de "Khari Mundi", para hacerme una idea y poder comentártelos necesito leerlos, así es que quedo a tu disposición en este sentido. Tu caso no es único ni raro por otra parte. Varios millares de personas están recibiendo en todo el mundo comunicaciones similares, que suman cientos de miles de páginas. No estás solo pues, sino en las filas de un gran ejército, de mandos más disfrazados que uniformados, y la naturaleza de cuyo rancho constituye un interesante pero delicado enigma. Es probable que seas un mandatario de determinadas energías intencionales, de algo, alguien. Tú verás cómo te ves a ti mismo como cocinero, nosotros desde fuera no somos quienes para manipular tus propios manjares, ingredientes y recetas. A este amigo le gustaría que aspersaras por ejemplo la pimienta del humor en tus guisos, pues si no es la sal de la tierra lo es sin duda del arte culinario exquisito del que se habla en ésta y en la tuya.

Un abraza

Querida Sara:

De manera que a siete años del milenio has culminado al fin la tarea, tan ciclópea como desinteresada, de trasvasar a la ruda lengua de Cervantes el ejemplo, las actitudes y las palabras que no pasarán del más eficiente carpintero de almas que en este mundo ha sido. Él, sus jefes y tus lectores te lo paguen. Hacía falta servir tales textos al infinitesimal grupúsculo local de apasionados por el arte de la carpintería, dedicación lógica por cuanto a estas alturas sabemos que el mundo lo han construido de madera. Hay que ver el impacto del manual azul en las vidas de los que nos deleitamos con las vetas, resinas y cepillos. Calculo que desde que lo descubrimos nos dio el gran vuelco el esquema de las cosas. Y es que no es para menos. Menuda película de la realidad, que no ha merecido por cierto oscar alguno, ni se comenta para nada en los mentideros al uso, el más desusado rompecabezas explicativo de lo que hay, que paradójicamente ha pasado desapercibido por esta sociedad que prefiere avanzar a lomo de caracol, que ya tendremos ocasión y tiempo de evolucionar, por ahora nos basta con comer y consumir, sexo y poco seso, tele y fútbol. A lo que tenemos derecho ya que la primera regla del tráfico es la libertad de velocidad de circulación, que ya recaerán las multas autoimpuestas. Lo que se comprende mejor teniendo en cuenta que la evolución exige otro necesario semiciclo de involución, el de aprender precisamente equivocándose. Aunque de manera irreflexiva se suele pensar que viajar en Ferrari es mejor que arrastrarse en el pelotón de los Seiscientos. Nosotros preferiremos por el momento desplazarnos en el Jaguar de 12 cilindros y 5 litros que representa el volumen celeste en el que tú has incursionado con la furia cerebral que te caracteriza. El que osa explicar, a veces no tan en cristiano, qué es lo que hay, como se ha hecho y para qué, y qué pintamos nosotros en tal tinglado a todas luces surrealista, diseñado por un atajo de dementes según las apariencias superficiales, mas ¡chapeau! cuando ahondas, atas cabos e hilas tan fino como ellos y sospechas que han fabricado el más perfecto de los productos posibles, lo que es de agradecer. Porque nos vienen ofertando todo el tiempo la totalidad de bienes y servicios disponibles existentes, que bien podríamos allegarnos con la única cuota del esfuerzo, materia prima en reserva en todas las alforjas. El caso es, y a lo que íbamos, que nuestro refulgente tomo azuloso es la quinta marcha que nos aproxima asintóticamente a la Meta, así es que Dios y sus anónimos redactores nos lo conserven, este otro magno Quijote cosmosférico que Robinsón se hubiera llevado a su isla de haberlo sabido y querido, este hipercomplejo tratado de física, metafísica y sabiofísica que nos ha caído en paracaídas entre las manos y gracias a quien corresponda, y cuya segunda y más bien grandiosa mitad tú de motu propio has decidido darnosla entendible, con el fin de ilustrarnos y al mismo tiempo barrer las falsas coartadas de los que gustan de no acometerlo porque "sólo sé mi idioma, y no muy bien". Ahora ya todo aquel que arrostre el que se le derrumbe su templo ideológico encima, y tenga que edificarse otro de repuesto cascote a cascote, tiene a su alcance el atisbar en este mamotreto cambialotodo y enderezavidas, el que a buen seguro le desmontará pieza a pieza la ortodoxia en la que antaño se sustentaba, para abandonarlo a solas en su propia noche oscura del alma, hasta que como decimos se recicle en albañil, más tarde ^{DE REPUESTO.} arquitecto y así aprenda las artes de edificar su flamante rascacielos. Precio que hay que pagar, lo siento, porque en el redil en el que nos mantenemos pastando nadie regala nada gratis, una norma por demás justa si caemos en la cuenta. Así es que, querida Sara, esta gran hembra tuya me apuesto a que te hará ascender de un salto un par de escalones en la de Jacob, Juan por cierto que en la misma pértiga muy abarcadito por la cuenta que le tiene y el mucho gusto que le da, que el gusto es mio. Y nada más, mucho polvo y paja por lo que antecede para decirte a fin de cuentas que ambos no falten, y que tus muchas horas de dedicación transponiendo de un idioma a otro la verdad azul que nos hará libres ha sido una proeza que merecería una reunión monográfica del Consejo de Ministros si viviéramos en un país decente, y que Don Pedro y la Castilla diminutiva sabemos muy bien la hazaña que ya portas en tus alforjas, la apreciamos desde la sima del alma, y nos pone eléctricos que te hayas entregado a esta enormidad sin pedirnos nada a cambio. Será que Sara es así

31 Diciembre 1.994

IGNACIO DARNAUDE ROJAS-MARCOS

Cabeza del Rey Don Pedro, 9 - 2.º B
41004 - SEVILLA (Spala)

Querido Pere:
VALVERDE TORT

Muy agradecido por todo el material que tan amablemente me has enviado, extraordinariamente interesante, que me he leído de un tirón en el autobús Sevilla-El Puerto de Santa María, por cierto que embargado por la sorpresa, pues no sabía que tú eras el primer transufólogo conocido de este país. Sí señor, has descrito el telón de los cacharros metálicos en la atmósfera hasta adentrarte con arrojo en el santuario secreto de los actores, libretistas y coreógrafos del drama educativo que se representa en el universo. Los dos sabemos a estas alturas que hay una inmigración masiva de mercaderes del engaño transdimensionales, aunque el punto de vista de servidor es menos pesimista. El omniverso infini-dimensional es por diseño dualista, el mal es válido, legítimo, utilísimo y necesario, proporciona contraste y es el saco de arena contra el que luchan los boxeadores de la vida, aprendiendo así por la experiencia (la única manera de superar el mal es protagonizándolo antes en carne propia, la previa rama involutiva del doble bucle involución-evolución) y acumulando méritos para el ascenso evolutivo ilimitado de las criaturas. Efectivamente hordas de agentes intangibles están tentando a los individuos que están en la fase involucionista de protagonizar la negatividad, en una vasta campaña orquestada para envilecer y corromper a este planeta. Pero este plan degenerador de una de las muchas facciones alienígenas, que encaja funcionalmente y tiene su utilidad en el esquema bipolar del universo a largo plazo, está sobradamente compensado por otras actuaciones del ala positiva de las falanges interdimensionales, que están ayudando masivamente a que la Tierra y sus habitantes eleven su vibración espiritual. Por otra parte ¿te engañan a ti los extraterrestres? Sólo se dejan embaucar los que así lo prefieren, porque necesitan pasar por esa experiencia para asimilar asignaturas evolutivas todavía pendientes. La realidad universal no es blanca ni negra, sino que aparece plagada de matices del gris. El catastrofismo maniqueo con respecto a los E.T. peca de irrealismo. En conjunto y a largo plazo vivimos en un universo lógico y seguro, regido por la ley, la justicia y el orden, ovnis y humanoides incluidos. Me ha impresionado vivamente tu nivel de elogios hacia "El Libro de Urantia", y con todo creo que te quedas corto. Este inmenso monumento cultural, el más brillante paradigma intelectual y espiritual trasvasado a la raza humana, está ahí a disposición de los peregrinos de la evolución y nadie le hace caso. Como no se parece a ninguna otra revelación contemporánea, a veces me asaltan las dudas. ¿Son verdaderas las maravillosas concepciones y datos sobre la realidad universal contenidos en el "Libro Azul", o se trata de otro "mensaje de la decepción" pergeñado con ánimo corruptor por habilísimos y diabólicos mandatarios de las Dark Forces? La página 16 se refiere a varias cartas de UMMO en las que acusan a Benítez de haber plagiado UMMO y Urantia. Le paso a Antonio Moya Cerpa fotocopia de tu análisis urantiano, pues Antonio conoce muy muy bien el "Blue Book". Muchas gracias por tus palabras, que reanimarían a un muerto. Has caminado muchas leguas, Pere, por la senda de la vida, y como buscador de la verdad tus alforjes te delatan por lo rebosantes. Si por sus consecuciones los conoceréis, tú estás en condiciones de mejorar exponencialmente tu autoestima: has trabajado duramente, y has obtenido ubérrima cosecha. Esto es lo que se desprende de tus escritos. Puedes estar satisfecho de ti mismo, has alcanzado una sabia y equilibrada madurez, y tras mucho indagar has averiguado muchos de los porqués del esquema de las cosas. Has cumplido y a pulso te has enriquecido a ti mismo. El Sistema no puede pedirte más. La enhorabuena de este amigo por el peldaño que has alcanzado en la de Jacob. Nos honra dirigirte estas merecidísimas letras, con la emoción de un abrazo

Mano luz

IGNACIO